



Conseil de sécurité

Distr. générale
9 octobre 2009
Français
Original : anglais

Lettre datée du 6 octobre 2009, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Secrétaire général

J'ai l'honneur de me référer à la Mission des Nations Unies pour l'organisation d'un référendum au Sahara occidental (MINURSO), créée par la résolution 690 (1991) du Conseil de sécurité, en date du 29 avril 1991.

Après avoir procédé aux consultations d'usage, je me propose de nommer M. Hany Abel-Aziz (Égypte) mon Représentant spécial pour le Sahara occidental et Chef de la MINURSO, avec effet immédiat. M. Abel-Aziz, qui a précédemment exercé les fonctions de Chef de cabinet de l'Équipe conjointe Union africaine-ONU d'appui à la médiation au Soudan et de Chef de l'appui à la mission de la Mission des Nations Unies en République centrafricaine et au Tchad, occupe actuellement le poste de Directeur de l'appui à la mission à la Mission de l'Organisation des Nations Unies en République démocratique du Congo.

Je vous serais obligé de bien vouloir porter cette question à l'attention des membres du Conseil de sécurité.

(Signé) **Ban Ki-moon**

